

La Salévienne : un début d'année "historique"

L'année 2005 débute à peine et déjà la société d'histoire propose trois conférences gratuites sur des sujets passionnants.

L'année 2005 s'annonce riche pour La Salévienne, avec notamment l'aboutissement des études menées sur le traité de Turin de 1754 et la poursuite du long travail de recherche sur l'histoire des terres de Saint-Victor et Chapitre, ainsi que la publication de nouveaux livres et l'organisation de plusieurs conférences.

La première de ces conférences se déroulera le samedi 15 janvier à 14 h 30 à l'Espace Albert Fol de Valleiry. Intitulée "le cadastre sarde à travers l'exemple de Valleiry", cette conférence présentée par Dominique Barbero, géographe et pro-



Si vous souhaitez d'autres informations, "Le Bénon", périodique éditée par La Salévienne, est disponible

fesseur à l'université de Lyon, permettra notamment de découvrir l'évolution de cette commune par le biais des cadastres établis par l'administration sarde en 1730 et en 1760.

La deuxième conférence, programmée le samedi 29 janvier à 14 h 30 à la salle du Savoy de Saint-Julien, sera consacrée au centenaire de la naissance de Louis Armand, cet homme d'état originaire de Cruseilles qui fut surnommé en son temps "l'homme le plus intelligent de France" ! Josette Buzaré et Bernard Paccaut, retraceront l'impressionnant parcours de cet homme d'Etat.

La troisième conférence, intitulée "John Ruskin à Mornex ou l'exil volontaire d'un Anglais parmi les plus célèbres du XIX^e siècle dans un petit village savoyard" sera programmée le samedi 12 mars à la salle des fêtes de Monnetier., cette conférence sera présentée par Chris Pool, grand spécialiste de cet illustre critique d'art et écrivain britannique.

D.E.

La Salévienne, 4 ancienne route d'Annecy, 74 160 Saint-Julien-Genevois, téléphone

© 04 50 52 25 59. Site : www-la-salevienne.org ; courriel : la-salevienne@wanadoo.fr